

Reservas alcanzan décimo máximo histórico consecutivo (El Financiero 11/08/10)

Reservas alcanzan décimo máximo histórico consecutivo (El Financiero 11/08/10) Eduardo Jardón Miércoles, 11 de agosto de 2010 Saldo de Banxico se ubicó en 105 mil 622 millones de dólares. El saldo de las reservas internacionales del Banco de México estableció de nueva cuenta un nivel histórico, por décima semana consecutiva. Al 6 de agosto se ubicó en 105 mil 622 millones de dólares, con lo que el incremento acumulado en el año es de 14 mil 784 millones. La principal fuente de acumulación de reservas es Pemex, con siete mil 188 millones de dólares, provenientes de la compra de divisas que realiza el banco central a la paraestatal, producto de las exportaciones petroleras. El boletín semanal sobre el estado de cuenta del Banco de México indica que el incremento de dos mil 738 millones de dólares en el año se explican por la compra de divisas a instituciones de crédito, por el ejercicio de opciones de venta de dólares. Impulsa Fed a bolsas Por otra parte, los mercados accionarios reportaron ayer bajas generalizadas, ante la expectativa del anuncio de la Reserva Federal de Estados Unidos. Ayer, el banco central de ese país indicó que reinvertirá los recursos que reciba por sus inversiones en instrumentos hipotecarios en deuda a largo plazo del Tesoro, para apoyar la recuperación de la actividad económica. De acuerdo con un reporte de Base Casa de Bolsa, esa medida propiciará que el rendimiento y la demanda de los bonos a largo plazos disminuya, lo que inyectará liquidez a la economía. Tras el anuncio, los mercados accionarios en América revirtieron su tendencia a la baja, pero no lograron finalizar con ganancias. El Dow Jones terminó con una baja de 0.51 por ciento, pero antes del anuncio de la Fed registraba mayor pérdida. En México, el IPC retrocedió 0.46 por ciento, mientras que la Bolsa de Brasil perdió 0.94 por ciento. La cautela por la reunión del banco central ocasionó bajas en los mercados de Europa, principalmente en Francia, donde el principal indicador bursátil retrocedió 1.24 por ciento. Por su parte, las bolsas de Londres y Francfort reportaron descensos de 0.63 y 1.03 por ciento, respectivamente. Para hoy se espera que los mercados asimilen completamente el mensaje de la Fed, en el cual mencionó que espera una recuperación más moderada en el corto plazo, respecto a lo que estimó anteriormente.